

Eigenverantwortung und Solidarität

Krankheitssymptome	Zuhause bleiben! Es gilt die übliche Vorgehensweise bei Krankheiten.
Leichte Symptome	Bitte Selbsttest zuhause durchführen*
Bestätigter Infektionsfall (nur durch PCR-Test oder Poc/Antigentest durch geschultes Personal nachweisbar)	Sie haben die Wahl, ob Sie zum Unterricht kommen: 1. Wenn Sie zum Unterricht kommen, MÜSSEN sie mindestens eine medizinische Maske tragen. Wir empfehlen und bitten dringend um eine FFP2-Maske (gesetzl. Grundlage gemäß AV Coronaschutzmaßnahmen vom 15.11.2022) 2. Sollten Sie zuhause bleiben, legen Sie Ihrer Klassenleitung das entsprechende Testergebnis vor und gelten damit als entschuldigt. Dies gilt bei Symptommfreiheit bis zu 5 Tagen. Sie haben keinen Anspruch auf online-Unterricht oder gesonderte Arbeitsaufträge -> Sie arbeiten selbstständig Unterrichtsinhalte nach.
Positiver Selbsttest OHNE/ oder mit LEICHTEN Symptome/n	Wenn Sie: 1. zuhause bleiben, gilt dies zunächst und bis zur externen Bestätigung als selbstentschuldigte Fehlzeit - es gelten die üblichen Regelungen zu den Fehlzeiten. Eine Bestätigung des Testergebnisses durch PCR-Test oder Antigen Schnelltest durch geschultes Personal wird dringend empfohlen. 2. in die FakS kommen, bitten wir Sie dringend um das Tragen einer mindestens medizinischen Maske, besser FFP2:
Info an die FakS	Grundsätzlich ist Ihre Klassenleitung wie bisher zuständig, für alle Fehlzeiten. Halten Sie sich an das oben genannte Vorgehen. Zudem wünschen wir uns im Interesse aller einen offenen, zuverlässigen und verantwortungsvollen Umgang, wenn jemand mit Corona-Infektion in die FakS kommt.

